

7月クラス便り

あさひ組

あさひ組の子どもたちの成長に、私たち担任は、毎日びっくり!!
そして感動の毎日です。寝返り、ハイハイ、つかまり立ち、歩行、日々成長する子ども達から目が離せません。

お友達同士でおしゃべりをしたり手を繋いだり、関わりも増えてきました。
トイレトレーニングも始めました。オマルに座ることをとても楽しんでます。
初めての水遊びでは、様々な反応が見られますが、キラキラと光る水面や柔らかく形を変える水の姿は五感をフルに使える感覚遊びです。

やってみたい、触ってみたいの好奇心を無理なく伸ばしていきたいと思っています。
子どもたちが快適に過ごせるように体調に気をつけながら暑い夏を乗り越えたいと思います。

ひかり組

異例の早さで梅雨が明け、一気に本格的な夏が訪れました。
子ども達は暑さに負けず戸外で元気いっぱい遊んだり、室内ではボールやおままごと、ブロックなど様々な遊びを楽しんでいます。それぞれが好きな遊びを見つけ楽しむ中で、友だちへの興味も深まり積極的に関わる姿も増えています。

これからますます暑い日が増えていきますが、こどもたちの体調に気をつけながら水遊びなど夏ならではの遊びを十分に楽しんでいきたいと思っています。
また、水遊びの着替えなどを通して、こどもの「自分でやってみたい!」という意欲を引き出し、「できた!」という喜びや、できないことを自ら訴える力を育てていきたいと思っています。

にじ組

だんだんと暑い日が増えていき、夏の訪れを感じるこの頃、蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になって様々な遊びを楽しんでいます。

いよいよ水あそびの季節がやって来ました。にじ組はテラスで前半と後半の2チームに分かれて、水鉄砲、金魚すくい、ジョーロなどで遊んだり、シャワーのトンネルをくぐってみたり、色水あそびをしたりして水に触れる機会をたくさん持ちたいと思います。

又、泥水あそびや絵の具を使つてのフィンガーペインティングなどにも取り組めたらいいなと思っています。

日に日に強くなる太陽。夏に備えて、しっかり栄養と睡眠をとり、体力を蓄えていきたいですね。水分補給も忘れずに・・・